

**PELATIHAN PROGRAM MICROSOFT OFFICE DALAM RANGKA MENINGKATKAN
TEKNOLOGI ADAPTIF PADA REMAJA RT. 01/RW. 03 DESA IWUL
KECAMATAN PARUNG KABUPATEN BOGOR**

¹Imas Masriah, ²Kharisma Danang Yuangga, ³Yuli Wahyudi
Universitas Pamulang, Tangerang Selatan, Banten, Indonesia
[*dosen02036@unpam.ac.id](mailto:dosen02036@unpam.ac.id)

Abstrak

Mitra dalam program ini adalah Pada Remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung. Masalah utama yang dihadapi oleh mitra adalah remaja harus dipersiapkan sebaik mungkin dalam menghadapi tantangan jaman. Microsoft Office merupakan keahlian yang penting dikuasai oleh remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung karena bidang tersebut dapat dikembangkan secara profesional, bahkan sebelum lulus dari jenjang sekolah. Microsoft office merupakan sebuah paket perangkat lunak yang diciptakan atau dikembangkan oleh perusahaan Microsoft itu sendiri. Didalam paket software tersebut, terdapat software-software yang mendukung aktivitas sehari hari khususnya dalam dunia kerja. Microsoft Office terdiri dari Microsoft Word, Microsoft Excel dan Microsoft Power Poin. Dengan memiliki kemampuan dasar sebagai penunjang kerja di masa depan. Akan menjadi pengetahuan teknologi adaptif bagi para remaja. Sehingga para remaja bisa mulai dari sejak dini di asah kemampuannya maupun mind set nya untuk meningkatkan kemampuan standar yang akan mendukung minat dan bakat potensial nya kedepan.

Kata Kunci: Pelatihan, Microsoft Office, Teknologi Adaptif, Remaja

Abstract

Partners in this program are the RT Youth. 01/RW. 03 Iwul Village, Parung District. The main problem faced by partners is that youth must be as well prepared as possible in facing the challenges of the times. Microsoft Office is an important skill to be mastered by RT youth. 01/RW. 03 Iwul Village, Parung District because this field can be developed professionally, even before graduating from school level. Microsoft office is a software package created or developed by the Microsoft company itself. Inside the software package, there are software that supports daily activities, especially in the world of work. Microsoft Office consists of Microsoft Word, Microsoft Excel and Microsoft PowerPoint. By having the basic ability to support work in the future. Will be adaptive technology knowledge for teenagers. So that teenagers can start from an early age with their abilities and mindset to improve standard abilities that will support their potential interests and talents in the future.

Keywords: Training, Microsoft Office, Adaptive Technology, Youth

PENDAHULUAN

Peran serta teknologi dan informasi saat ini sangat diperlukan khususnya pada era Revolusi Industri 4.0 saat ini. Para remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung dituntut untuk memiliki keterampilan yang terus berkembang sesuai dengan tuntutan zaman. Pada faktanya kebutuhan akan microsoft office sudah bisa dihindari lagi karena hampir setiap hari bersinggungan dengan media online seperti media sosial. Sudah seharusnya secara khusus melakukan pembahasan lebih mendalam mengenai penggunaan aplikasi Microsoft office pada windows seperti excel, word, dan power point. Padahal aplikasi tersebut sangat

berguna bagi para remaja apalagi dengan kejuruan perkantoran pada sekolah jenjang SMK. Aplikasi tersebut berguna baik dalam mengerjakan tugas sekolah ataupun kegiatan dilingkungan tempat tinggal mereka. Untuk itu diadakanlah pelatihan Microsoft office ini agar bisa meningkatkan para remaja dapat mengikuti perkembangan zaman baik dalam mengerjakan tugas sehari-hari disekolah dan sebagai bekal dasar mereka setelah keluar sekolah nanti agar bisa diterapkan di lingkungan kerja ataupun saat mereka kuliah nanti bahkan bisa diterapkan pada lingkungan tempat tinggal mereka sehari-hari. Tujuan dari kegiatan Program Kemitraan Masyarakat ini

adalah meningkatkan keterampilan siswa-siswi dalam pengoperasian komputer khususnya Microsoft Word, Microsoft Excel dan Microsoft Power Point. Setidaknya dasar Microsoft word, Microsoft Excel dan Microsoft Power Point seperti penggunaan tools khususnya yang mereka gunakan untuk pembuatan laporan keuangan seperti penggunaan margin, pengaturan teks dalam table, pembuatan format tanggal dan waktu, penggunaan rumus tambah, bagi, kali, kurang serta penyusunan format logika matematika dengan baik dan benar yang dapat diterapkan pada pelaksanaan tugas dan kewajiban yang merupakan hal yang dasar dapat menerapkan teknologi yang adaptif seperti microoft office

Berdasarkan adanya beberapa permasalahan tersebut maka perlu dilakukan upaya-upaya dalam dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat yaitu berupa pelatihan guna meningkatkan program microsoft office dalam rangka meningkatkan teknologi adaptif pada remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung.

Lokasi mitra berjarak 15 Km dari lokasi Universitas Pamulang. Lokasi tersebut dapat ditempuh dengan kendaraan umum dan kendaraan pribadi. Lokasi mitra juga memiliki jangkauan secara komunikasi menggunakan telepon biasa

dan seluler. Status sosial mitra adalah Remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung.

Sebagian besar remaja merupakan pribumi asli dan beberapa pendatang berasal dari berbagai daerah di Indonesia yang sebagian bersar daerah terpencil seperti pedalaman serang , lampung dan berbagai daerah di pulau jawa. Hal ini mengakibatkan kurangnya pengetahuan remaja terhadap pemanfaatan Microsoft office di remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung. Oleh karena itu perlu adanya pelatih skill terhadap siswa-siswi remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung.

METODE

Diskusi Interaktif

HASIL DAN PEMBAHASAN

Berdasarkan persoalan yang ada maka dibutuhkan adanya pelatihan yang dapat

memberikan solusi sebagai berikut :

1. Menambah pengetahuan dan wawasan penggunaan microsoft office;
2. Meningkatkan kemampuan remaja dalam memanfaatkan teknologi informasi untuk mengaplikasikan microsoft office sebagai teknologi adaptif;
3. Dapat mengoperasikan microsoft office seperti microsoft word, excel dan power point.
4. Remaja memiliki softskill yang dimiliki;
5. Remaja dapat memahami pentingnya memiliki softskill untuk meningkatkan taraf kehidupan di masa mendatang.

Luaran yang dihasilkan

Dapat mengoperasikan microdoft office sebagai bekal penunjang langkah kedepan dalam membangun ekonomi kreatif. Sehingga para remaja bisa mulai dari sejak dini di asah kemampuannya maupu nmind setnya untuk membangun bisnis kedepan. Kegiatan pengabdian ini dilaksanakan RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung kegiatan pelatihan diantaranya adalah pelatihan pengoperasian microsoft office seperti mengetik, membuat slide dan megggunakan rumus pada microsoft excel. Remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung yang merupakan peserta pelatihan microsoft office melakukan pelatihan dengan mendengarkan ceramah, melakukan tanya jawab dan praktek dari narasumber berjalan dengan lancar dan kondusif. Peserta dengan lugas, kreatif melakukan kegiatan pelatihan berupa praktek yang langsung di pandu oleh narasumber. Hasil pelatihan dapat identifikasi bahwa pengetahuan peserta tentang kebermanfaatan microsoft office sebagian sudah dapat menjalankan yaitu 20 orang Remaja dari RT.

RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung Proses kegiatan pengabdian masyarakat ini dapat meningkatkan keterampilan, memberikan ilmu pengetahuan tambahan bagipeserta yang mengikuti pada saat observasi melalui pemberian tugas- tugas dan memberikan contoh latihan, selama pelatihan dan proses pendampingan.

Evaluasi Keberhasilan

Tema kegiatan pengabdian

masyarakat ini adalah Pelatihan Dasar Microsoft Office Terhadap Remaja. Pelatihan pembelajaran ini berjalan lancar dikarenakan telah didukung dengan persiapan-persiapan yang telah dilakukan dengan baik dan antusiasme dari para peserta pelatihan sangat tinggi.

Peserta yang mengikuti pelatihan adalah santriwan-santriwati Yayasan Ar-Rahman Krukut yang menyatakan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat dan membantu menambah pengetahuan.

Antusiasme para remaja peserta pelatihan sangat tinggi, dibuktikan dengan

kehadiran mereka di lebih cepat dibandingkan tutor. Pihak mitra berharap program ini bisa dilaksanakan secara reguler dan berkala di tahun-tahun selanjutnya dan dengan materi yang lebih luas. Potensi dan kemampuan pembelajaran dari peserta pelatihan terlihat baik, terbukti dari hasil observasi yang dilakukan selama pelatihan berlangsung dan pada saat pendampingan, peserta remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung mampu mengikuti dan menyelesaikan dengan baik tugas-tugas yang diberikan oleh para Dosen



Luaran yang dihasilkan dari program Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) berupa pembuatan desain grafis Remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung adalah sebagai berikut:

1. Menerapkan dan meyebarkannya hasil-hasil pengabdian masyarakat dalam bentuk jurnal, bahan ajar dan modul pelatihan kepada masyarakat sebagai upaya dalam memberdayakan dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat.
2. Remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung dapat menambah pengetahuan dan wawasan ilmu tentang pengoperasian microsoft office;
3. Remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung mampu mengetik secara lancar;
4. Remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung dapat membuat slide dengan baik;
5. Remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung dapat menggunakan microsoft excel
6. Universitas Pamulang khususnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis semakin dikenal sebagai institusi yang mempunyai kepedulian terhadap permasalahan

masyarakat khususnya generasi muda.

Hasil kegiatan PKM secara garis besar mencakup beberapa komponen sebagai berikut:

1. Keberhasilan target jumlah peserta pelatihan
2. Ketercapaian tujuan pelatihan
3. Ketercapaian target materi yang telah direncanakan
4. Kemampuan peserta dalam penguasaan materi Target peserta pelatihan seperti direncanakan sebelumnya adalah paling 20 peserta, sesuai dengan jumlah yang di undang.

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) yang dilakukan oleh dosen Prodi Manajemen S1 Universitas Pamulang ini bertujuan untuk meningkatkan potensi dan keterampilan Remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung dengan cara memberikan pelatihan microsoft office dengan memberikan pembekalan akan pemahaman tentang peningkatan skill. Dari Pengabdian Masyarakat inilah dapat memberikan pengaruh positif bagi para Remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung.

PENUTUP

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) yang dilakukan oleh dosen Prodi Manajemen S1 Universitas Pamulang ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan mengoperasikan microsoft office dalam rangka meningkatkan teknologi adaptif pada Remaja RT. 01/RW. 03 Desa Iwul Kecamatan Parung sehingga dapat mempersiapkan kemampuannya dasar sebagai nantinya membangun sebuah bisnis atau persiapan mencari pekerjaan.

DAFTAR PUSTAKA

- Esabella, S. (2016). Internet Sehat Untuk Sekolah Digital. Retrieved from researchgate.net: https://www.researchgate.net/publication/322303192_Internet_Sehat_Untuk_Sekolah_Digital/link/5a527f810f7e9bbc1054a184/download
- Hidayanto, F. (2015). PENTINGNYA INTERNET SEHAT. *Jurnal Inovasi dan Kewirausahaan*, 21-24.
- Ikhwani, Y., Budiman, H., & Rasyidan, M. (2015). PELATIHAN APLIKASI MICROSOFTWORD 2013 PADA SMP H. A. JOHANSYAH.A
- Jayusman, I., Gurdjita, & Kurniawan Shavab, O. A. (2017). PENGEMBANGAN MEDIA PEMBELAJARAN MULTI MEDIA POWERPOINT PADA
- Karlina, D. A., Aeni, A. N., & Syahid, A. A. (2020). MENGENAL DAMPAK POSITIF DAN NEGATIF INTERNET UNTUK ANAK PADA ORANG TUA. *Jurnal Pasca Dharma Pengabdian Masyarakat*, 53-54.
- Rokhman, M. M., Wibowo, S. A., Pranoto, Y. A., & Widodo, K. A. (2018). PELATIHAN PEMANFAATAN MICROSOFT OFFICE PADA STAF
- Sari, R., Fitriyani, A., & Prabandari, R. D. (2020). Optimalisasi Penggunaan MS. Word dan MS. Excel Pada Siswa SMP PGRI Astra Insani Bekasi. *Jurnal ABDIMAS (Pengabdian kepada Masyarakat) UBJ*, 95-104.